



Mehr Kärnten & Osttirol

VILLACH STADT & -LAND,
SPITTAL/DRAU, HERMAGOR,
OSTTIROL

Die Heilige Messe live im Radio

DRAUTAL Die heilige Messe aus der spätbarocken Pfarrkirche Dellach wird zu Fronleichnam österreichweit übertragen: Am Donnerstag sendet der ORF von 10 bis 11 Uhr die Messe von Pfarrprovisor Josef Allmaier auf den Regionalradios.

Fratres-Straße ist endlich fertig

SPITTAL Die Bauarbeiten für Wasser, Kanal und Breitband entlang der Fratres-Straße sind beendet. „Dank der Geduld der Rainer ist es gelungen, eine der größten Infrastrukturbaustellen des Landes zu realisieren“, sagt Stadtrat Christoph Staudacher.

Sagamundo öffnet am Donnerstag

DOBRIACH Das Sagamundo – Haus des Erzählens – sperrt zu Fronleichnam wieder auf. Geöffnet hat das Museum, außer Mittwoch und Samstag, täglich von 9 bis 16 Uhr. Unter anderem gibt es eine neue Station, wo Besucher mittels Magnetspiel selbst zu Sagenerzählern werden.

➤ Montag nahm kostenloser E-Citybus den Fahrbetrieb auf

Stadt stellt Weichen

VILLACH Der Busverkehr in Villach ist in den vergangenen Jahren immer wieder in der Kritik gestanden: zu lange Wartezeiten sowie unzureichende Verbindungen in die Peripherie. Deshalb hat die

Stadt ein zukunftsfähiges Konzept erarbeiten lassen. Als erste Maßnahme startete am Montag wieder der kostenlose Citybus. Er ist elektrisch angetrieben und verursacht damit null Emissionen.



Der Villacher Stadtsenat war bereits mit dem neuen strombetriebenen Citybus in der Innenstadt unterwegs.

Der öffentliche Verkehr in Villach soll komplett umgekrempelt und auf zukunftsfähige Beine gestellt werden. Dafür nimmt die Stadt ordentlich Geld in die Hand. Sogar ein eigener Mobilitätsmanager wurde eingestellt, der ein Konzept erarbeitet hat. Dieses soll in den kommenden Tagen im Detail vorgestellt werden.

Einen Teil dieser Zukunftsmobilität bildet der Citybus, der am Montag seinen Betrieb aufgenommen hat. Das Shuttle ist strombetrieben und verkehrt Montag bis Freitag in der Innen-

HERMAGOR „Radl Wolf und Michi“, so lautet der Titel des Films der beiden Parasportler Michale Kurz und Wolfgang Dabernig, der kürzlich im Rahmen eines Vortrages beim Meeting des Rotary Clubs Hermagor im Gasthof Grünwald in St. Daniel präsentiert wurde. Dabei hat die junge Filmemacherin und Kurz-Tochter Lea Kurz die Radsportler mit der Kamera bei deren Radtour von Kötschach-Matuhen bis in die italienische Pilgerstadt begleitet.



Foto: zsg/Hans Boggi



Mehr Kärnten

KLAGENFURT
STADT & -LAND
WOLFSBERG
VÖLKERMARKT
FELDKIRCHEN
ST. VEIT

33 Tage voller Events als Turbo

Ab 17. Juni geht an drei Tagen pro Woche in der St. Veiter Innenstadt bei kleinen Events die Post ab. Insgesamt sollen bis Ende August 33 Tage voller Musik und Kultur stattfinden.



Foto: Uta Rojsek-Windergut

Endlich wird Gehweg gebaut

Nach Jahren steht die Errichtung eines Gehweges von St. Andrä im Lavanttal nach Wimpassing vor der Finalisierung. Dafür hat sich Stadtvice Gerald Edler stark gemacht.



Foto: Gerlinde Schagger